

成人になられる皆さんへ

晴れて成人となられる皆さんに心からお慶びを申し上げます。また、これまでの歩みを温かく見守って来られたご家族の皆様、誠におめでとうございます。

成人となられる皆さんはご自身の意思によって契約行為や国家資格の取得など自らの意思決定によって可能となること事が増えます。その一方で、これからは成人としての責任も求められます。成人としての「権利」と「責任」を自覚し、地域や社会の動向に関心を持ち、積極的に社会に参画していただくことを期待しています。

さて、100年に一度の好機と言われる北陸新幹線小松駅が3月16日に開業しました。これにより、国際線を持つ空港と新幹線駅が近距離に立地する類まれな地方都市が誕生しました。まちづくりを旅に例えるのならば、新幹線開業は旅の終着ではなく始まりです。小松の新しいまちづくりが今まさにスタートしたのです。

市では昨年、2040年のまちの姿をイメージしたビジョンを作成しました。小松で暮らす方には「小松で頑張ろう」、小松を離れた方には「小松に戻りたい」と思ってもらえるようなまちを目指すロードマップのようなものです。

18歳となる皆さんにも、ぜひ自分なりの人生のビジョン（目標）を持ってほしい。あるいはビジョンを描けるようになるまで、時々じっくりと自分と向き合う時間を持つてほしいと願っています。

皆さんは日々成長しており、勉強だけでなく体も心も、自分の行動・心持ち次第で様々な方向に能力を開花させることができます。ビジョンを描き、掲げることで、自分に足りているもの、足りていないものに気付き、そこから「今、何をすべきか」自分自身を導くこともできるようになるでしょう。

最後に、新たなスタート地点にある皆さんがそれぞれのステージで大いに活躍され、さらなる飛躍を遂げられることを心から祈念して、成人になられる皆さんへのお祝いのメッセージとさせていただきます。

令和6年4月

小松市長 宮橋 勝栄

